

LA DAME AUX DEUX VISAGES

Avant sa mort, mon grand-père me raconta une histoire. Celle de LA DAME AUX DEUX VISAGES. Il me dit qu'il avait environs 13 ans, qu'il mesurait 5 pieds 6, avec de grandes mains et de grands pieds. Il avait un travail peu commun, ainsi que des vêtements assez spéciaux pour un enfant de son âge. Il portait un costard cravate qui couvrait sa chemise brune. Un beau falzar noir long comme un jour sans, qui laissait juste dépasser le bout de ses souliers de cuir noir. Il portait un magnifique chapeau de feutre récolté en Amérique du Nord, une canne en bois courbé et une montre à son poignet. Il la portait aussi fier qu'un Américain montrant son drapeau. Elle se fit offrir par son grand-père.

Ce jour-là, il finit sa journée comme d'habitude aux alentours de 16h30, en passant devant l'Église Saint-Luke. Devant l'église, il aperçut une ombre de forme humaine mais n'y porta pas plus attention que cela.

Mardi matin, il se reposa des questions sur l'ombre, mais il était trop occupé pour bien y réfléchir.

Le mercredi soir, le soleil s'était couché plus tôt que d'habitude. En passant devant l'église pour aller à son travail, il revit cette fois-ci, non pas une ombre, mais une

femme. Elle avait une robe blanche qui touchait ses petits pieds de bébé, et une longue chevelure noire qui couvrait ses yeux. Il avait trouvé cela étrange qu'une femme se tienne debout devant la fenêtre de l'église. Il se dit que c'était probablement une personne qui était venue prier ou peut-être même le curé. Après l'avoir vue mercredi soir devant la fenêtre, plusieurs jours se sont écoulés avant qu'il ne la revoie.

Une semaine après, le lundi soir, il était en retard pour aller à son travail. En passant devant l'église, il ne porta pas attention s'il y avait quelqu'un. Plus la soirée avançait, plus il se sentait inconfortable. Sur le chemin du retour pour aller chez lui, il aperçut une sorte de lueur devant l'église. Arrivé devant l'église, il entendit un énorme gémissement. Après 5 secondes à attendre qui lui sembla une éternité, il prit son courage à deux mains. Il ouvrit le portail de l'église, se faufila jusque devant la porte et ouvrit la porte. Il ne l'avait même pas ouvert d'un centimètre qu'il sentit cette odeur qui resta imprégnée dans sa tête pour le restant de ses jours. Il leva les yeux et aperçut le cadavre du curé allongé au sol, la bouche ouverte et les yeux fixés au plafond. En regardant derrière le curé, il vit la femme à la robe blanche qui, pour la première fois, laissa paraître ses grands yeux noirs et le fixa intensément. D'un élan de panique, il prit ses jambes à son cou en laissant la porte de l'église ouverte. Arrivé chez lui, il le dit à son père, mais il ne le crut pas. 2 jours plus tard, une annonce intitulée LA DAME AUX DEUX VISAGES se fit écrit dans le journal. Il la lut et comprit

que sa belle-mère s'était fait arrêter pour le meurtre du curé et que, selon un prêtre exorciste, elle était possédée par un démon.